

Nueva mesa directiva SMIS 2010 y 2011

El pasado 28 de enero en el auditorio de la Torre de Ingeniería, se efectuó el cambio de mesa directiva de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Sísmica para el periodo 2010 y 2011. El presidente saliente, Leonardo Alcántara Nolasco, presentó el informe de las actividades que se llevaron a cabo durante los meses de su gestión y agradeció a todas las instituciones educativas, del sector público y en especial al Instituto de Ingeniería por el apoyo que siempre han brindado a la SMIS.

Durante la ceremonia se expuso la IX conferencia Magna Emilio Rosenblueth, titulada *Diseño de conexiones de acero y conexiones compuestas: migración de la experimentación a modelos de componentes*, que presentó Roberto T León,

profesor de ingeniería civil y ambiental del Instituto Tecnológico de Georgia, en Atlanta.

Correspondió al doctor Luis Esteva Maraboto tomar la protesta a la nueva mesa directiva, integrada de la siguiente manera:

- Presidente: Jorge Aguirre González
- Vicepresidente: José Luis Rangel Núñez
- Secretario: Hugo Oswaldo Ferrer Toledo
- Tesorero: David Almora Mata
- Vocales: Tomás Sánchez Pérez
Andrés Gama García
Araceli Aguilar Mora
Ricardo Vázquez Rosas

